

REPORTER

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Ajak Warga Perkuat Keamanan Lingkungan Melalui DDS

Sukabumi - SUKABUMI.REPORTER.CO.ID

Jan 8, 2025 - 14:26



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Ajak Warga Perkuat Keamanan Lingkungan Melalui DDS

Ciracap – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Ciracap, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas Polsek

Ciracap melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Senin pagi di Kampung Loji, Desa Ciracap. Kegiatan ini melibatkan perangkat desa dan masyarakat setempat untuk memperkuat sinergitas antara kepolisian dan warga dalam menjaga stabilitas keamanan lingkungan.

Kapolsek Ciracap, IPTU Taufick Hadian, S.IP., menekankan pentingnya pendekatan langsung melalui DDS sebagai bentuk pelayanan kepolisian kepada masyarakat. "Melalui DDS, kami dapat mendengar langsung keluhan dan aspirasi masyarakat sekaligus memberikan himbauan Kamtibmas. Ini adalah wujud nyata dari upaya Polri dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar IPTU Taufick Hadian.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan, antara lain:

1. Mengimbau masyarakat untuk proaktif berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas terkait situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lapangan.
2. Mendorong pelaksanaan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menerapkan sistem tamu wajib lapor 1x24 jam.
3. Mengingatkan warga untuk waspada terhadap kenakalan remaja, aktivitas geng motor, dan penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban.
4. Memberikan edukasi terkait potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan mengingatkan warga agar berhati-hati terhadap tawaran kerja di luar negeri dengan iming-iming yang menggiurkan.
5. Menampung curhat, kritik, dan saran dari masyarakat demi menciptakan suasana Kamtibmas yang harmonis.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, serta disambut antusias oleh warga. "Kami berharap masyarakat terus menjaga sinergitas dengan Polri dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari gangguan Kamtibmas," tambah Kapolsek Ciracap.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Ciracap semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan sebagai tanggung jawab bersama.